

# POLRES

## Kapolres Sumbawa Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat, Pemberian Penghargaan Serta Pelepasan Purna Tugas Anggota Polri

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.POLRES.ID](http://SUMBAWA.POLRES.ID)

Dec 31, 2022 - 12:03



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa Polda NTB menggelar upacara kenaikan pangkat korp raport TMT 1 Januari 2023 yang dirangkaikan dengan Pemberian Penghargaan serta acara Pelepasan Purna Tugas Anggota Polres Sumbawa, Jumat (30/12/22) pagi.

Kegiatan yang berlangsung di lapangan apel Polres Sumbawa tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH., yang diikuti oleh Para PJU Polres Sumbawa, Ibu Ketua Bhayangkari Cab Sumbawa Ny. Dian Henry Novika Chandra, Personel Polres Sumbawa dan Sat Brimobda Polda NTB yang naik pangkat, Personel Polres Sumbawa yang akan Purna Tugas serta para Bhayangkari Polres Sumbawa.

Dalam amanatnya, AKBP Henry mengatakan bahwa kenaikan pangkat merupakan bentuk apresiasi dari organisasi kepada personel atas kinerja dan dedikasi dalam melaksanakan tugas, dirinya juga turut mengucapkan selamat atas kenaikan pangkat kepada 72 personel yang terdiri dari 64 personel Polres Sumbawa dan 8 orang Personel Brimob NTB.

"Saya ucapkan selamat atas kenaikan pangkat rekan-rekan semua, dan diharapkan dengan kenaikan pangkat ini semakin menambah disiplin, gairah dan etos kerja saudara dalam bekerja " ucap Kapolres.

Pamen Polda NTB itu turut mengucapkan apresiasi dan rasa terima kasih kepada seluruh personel atas pelaksanaan tugas pengamanan ibadah hari raya natal tahun 2022 yang berjalan aman dan sukses.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Sumbawa bersama Ketua Cabang Bhayangkari Sumbawa juga memimpin kegiatan pemberian penghargaan dan pelepasan purna tugas Personel Polres Sumbawa yang telah berakhir masa tugasnya menjadi Bhayangkara Polri.

"Saya selaku Kapolres Sumbawa mengucapkan selamat purna tugas kepada perwira dan anggota Polres Sumbawa yang sudah mengabdikan lebih dari 30 tahun, suatu kebanggaan kita menjadi salah satu bagian keluarga besar Bhayangkara dari Sabang sampai Merauke dari Trunojoyo sampai seluruh pelosok air kita memiliki saudara-saudara kita" terang Kapolres.

Kapolres Sumbawa juga berharap agar seluruh keluarga purnawirawan tetap menjalin tali silaturahmi kepada sesama, serta mendoakan agar para Personel yang telah purna tugas senantiasa sehat dan dapat terus melakukan kegiatan secara optimal.

Pelepasan Purna Tugas merupakan wujud apresiasi dari Kesatuan Polri dan rasa kecintaan bagi personel yang memasuki masa pensiun serta atas pengabdianya selama bertugas. (Adb)